



1.905 Kursi Khusus untuk Pemegang KMS

YOGYA, TRIBUN - Pascapenghapusan program Rintisan Sekolah Bertaraf Internasional (RSBI), kuota Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) tahun 2013 ditambah menjadi 1.905 kursi bagi para pelajar pemegang Kartu Menuju Sehat (KMS).

Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Edy Heri Suasana mengatakan jumlah kuota KMS untuk sekolah SMP, SMA dan SMK tahun ini lebih banyak dibandingkan tahun lalu. Pe-

nambahan kuota tersebut dikarenakan jalur masuk RSBI sudah dihapuskan sehingga hanya tersisa dua jalur PPDB yakni jalur KMS dan non-KMS (reguler) bagi pelajar dalam Kota Yogyakarta.

Meski demikian, total penambahannya ternyata hanya 10 kursi dibandingkan tahun lalu, dari 1.895 menjadi 1.905 kursi. Kuota KMS yang tersedia tahun ini yakni 863 kursi untuk 16 SMP Negeri, 133 kursi untuk SMA Negeri dan

■ Bersambung ke Hal 12

1.905 Kursi

Sambungan Hal 9

909 kursi untuk SMK Negeri.

"Meski kuotanya bertambah, tapi diharapkan siswa ber-KMS tidak mendaftar di luar Kota Yogyakarta. Mereka juga diharapkan memilih sekolah sesuai dengan kemampuan mereka," ucap Edy, Jumat (7/6).

Di samping itu, bagi pelajar yang memilih jalur KMS, hanya diberikan dua pilihan jurusan di sekolah negeri. Berbeda dengan ja-

lur reguler (non-KMS) yang memungkinkan siswa memilih tiga jurusan sekaligus. Terdiri dari dua jurusan di sekolah negeri dan satu jurusan sekolah swasta.

"Kami sudah mencoba menjalin kerjasama program pelajar KMS dengan sekolah swasta, tapi belum mendapatkan persetujuan," imbuh Edy.

Kasi Pengembangan Pendidikan Disdik Kota Yogyakarta, Wisnu Sanjaya

mengatakan, pelajar yang mendaftar melalui jalur KMS harus menyertakan persyaratan khusus berupa fotokopi KMS, dan KK yang telah dilegalisir oleh keluarga.

"Sebaiknya melegalisir 10 lembar fotokopi sekaligus untuk keperluan berbagai proses administrasi pendaftaran dan pendaftaran," ucap Wisnu.

Prosedur PPDB SMP, SMA dan SMK dari jalur KMS diawali dengan proses

pendataan di Kantor Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta mulai 18-24 Juni 2013. Kemudian dilanjutkan dengan penyerahan berkas-berkas persyaratan ke sekolah yang dituju pada 24-25 Juni 2013. Pengumuman hasil seleksi akan diumumkan pada 26 Juni 2013.

"Tahun ini siswa tidak perlu membayar biaya pendaftaran karena sudah ditanggung oleh APBD Kota Yogyakarta," pungkash Edy. (esa)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005